

25 ANS DE
FIDÉLITÉ



UN AMOUR
ILLIMITÉ

Chers Xamaxiens, chères Xamaxiennes,

C'est avec autant d'excitation que possible, mais aussi sobrement que nécessaire que nous nous exprimons à l'aube de nos 25 ans.

Atteindre le quart de siècle est un cap qui remplit chacun d'entre nous d'une fierté décuplée, mais l'impossibilité de l'exprimer pleinement en tribune nous attriste profondément.

Nous souhaitons adresser tout notre soutien aux joueurs, au staff ainsi qu'à l'ensemble des acteurs travaillant pour Neuchâtel Xamax FCS. Nous leur assurons que nos encouragements n'en seront que renforcés après cette crise.

La patience, la retenue face aux tentations et la détermination à tous nous retrouver, sur et autour des terrains, seront les éléments-clés pour traverser la pandémie.

Enfin, nous tenons aussi à envoyer toute notre sympathie aux personnes qui œuvrent, dans l'ombre ou la lumière, pour maintenir notre société dans les meilleures conditions. Nos pensées également à toutes celles et tous ceux qui sont immobilisés, confinés et esseulés.

UN GROUPE UNIQUE POUR UN CLUB MYTHIQUE

